



Unser Herz will dich halten.
Unsere Liebe dich umfassen.
Unser Verstand muss dich gehen
lassen.
Denn deine Kraft war zu Ende
und deine Erlösung Gnade.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer
lieben Mama, Schwiegermama, Oma, Uroma, Schwester und
Tante, Frau



Helene Pöll

geborene Kössler

die am 13. Jänner 2022 nach dem Empfang der heiligen
Krankensalbung im 95. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir begleiten unsere liebe Helene am Montag, dem
17. Jänner 2022 um 14.00 Uhr von der Totenkapelle aus zum
Begräbnisgottesdienst in die Pfarrkirche Stanz und anschließend
auf den Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Stanz, Innsbruck, Weißenbach, Niederuzwil (CH), im Jänner 2022

In Liebe lassen wir dich los

Deine Kinder Karl-Heinz mit Elisabeth, Reinhold mit Birgit,
Gabriela mit Albert, Maria mit Karl

Deine Enkel Florian mit Barbara, Mathias mit Daniela,
Martina mit Andreas, Stefanie mit Wolfgang,
Johannes mit Bianca, Robert mit Magdalena,
Stefan mit Maria, Andreas mit Chantal,
Simon mit Valentina, Elias,

Deine Urenkel Daniela mit Markus, Kathrin mit Thomas
Lorenz, Matteo, Sophia, Felix, Leo, Lionel,
Hannes, Eva, Tobias

Deine Schwester Josefa

im Namen aller Verwandten

Die Rosenkränze beten wir am Samstag und Sonntag um
19.30 Uhr in der Pfarrkirche Stanz.

Bestattung Dellemann gegr. 1890, Telefon: 05442 - 62373